

wältigen. Gratulation an alle teilnehmenden Kinder, welche sichtlich an ihre Grenzen gehen mussten, um diesen Event finishen zu können. Wahrlich ein Bewerb nur für die härtesten Kinder unter der Sonne vom Bergsteigerdorf Mauthen!

Racetime bei der 25. Conny Alm Trophy im Lesachtal

Fünf junge Mountainbiker unserer Neigungsguppe nahmen am Mountainbike Rennen auf die Conny Alm im Lesachtal teil. Miriam, Jonas, David, Simon und Nicolas fuhren ein optimales Rennen auf der anspruchsvollen Bergaufstrecke.

Wir gratulieren allen Teilnehmern zu den gezeigten Leistungen!



Gerne folgten die Kinder vom ÖAV der Einladung der FF Laas zum Kindercrosslauf, welcher immer am Kirchtagssamstag stattfindet. Dieser Bewerb ist neben den Veranstaltungen des ÖAV Obergailtal-Lesachtal einer der wenigen kindgerechten Läufe in unserer Gemeinde. Mit viel Engagement wird eine tolle Strecke geboten und vor allem die Kinder mit vielen tollen Sachpreisen für ihre Leistungen belohnt.

Danke an das Organisationsteam vom Laaser Kirchtag. Wir sind auch 2017 gerne wieder dabei!

> Mit sportlichen Grüßen, das Team vom ÖAV Jugend&Sport ÖAMTC





v.l. Radprofi Bernhard Eisel, Wolfgang Dabernig, Franz Klammer und Ex-Radprofi Paco Wrolich

Radlwolf bei 14. "Tour de Franz"

Die 14. "Tour de Franz" wurde zur absoluten Regenschlacht, trotzdem trotzten 121 Radler am 10. August bei der diesjährigen Radtour vom Schlosshotel Velden zum Weingut Taggenbrunn den sintflutartigen Regenfällen.

Paralympic-Silbermedaillengewinner Wolfgang Dabernig folgte der Einladung von Franz Klammer, konnte die Tour aber nur im Auto begleiten, da er nach einer notwendigen Operation (akute Sitzprobleme) Mitte Juli, einige Wochen mit dem Radfahren pausieren musste. Für Radlwolf war es ein tolles Erlebnis bei der heurigen "Tour de Franz" dabei gewesen zu sein, lernte er unter anderem auch Lukas Müller persönlich kennen, der ja im Jänner beim Schifliegen schwer verunglückt ist und wie Wolfgang auch an einer inkompletten Querschnittlähmung leidet.

Radlwolf ersteigerte bei der abschließenden Verlosung noch einen Helm mit Autogrammen von Spitzensportlern wie Bernhard Eisel, Mathias Brändle, John Degenkolb u.v.a sowie einen Editionsschi von Franz Klammer und konnte so auch einen Beitrag zur gelungenen "Tour de Franz 2016" (Spendenergebnis € 22.000.-) leisten. Der Wunsch von Franz Klammer ist es, dass das Geld in Kärnten verbleibt und notleidenden Kärntner Familien überreicht wird.

weitere Berichte und Fotos im Internet unter: www.radlwolf.at

